

Rosporden. Programmé par Étincelle, le concert de jazz fait mouche



Dans le cadre de la programmation culturelle de l'association Étincelle, un concert de jazz, animé par la formation Ley's trio, associée au trompettiste Malo Mazurié, a été présenté, vendredi, au centre culturel.

Cette initiative s'est articulée, en co-production avec Global'art. Leur nouvel album, *La Ligne jaune*, a conquis le public, charmé par des mélodies subtiles très contemporaines. Avant le spectacle, une rencontre entre les artistes et 130 élèves de 4e du collège Pensivy a été mise en place. **«Le groupe a joué plusieurs morceaux, expliquant aux collégiens l'origine et la structure du jazz. Ley's trio a également présenté ses instruments. Un échange s'est mis en place avec des jeunes très enthousiastes** », raconte Raphaëlle Brannelec, la directrice du centre culturel.